Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus



03.02.2020

## Antrag Street Art - Hüpfspiele dauerhaft auf Fußwegen anbringen

## Der Stadtrat möge beschließen:

In der Sendlinger Straße wird probeweise im Sinne von Street Art ein Hüpfspiel (beispielsweise Tempelhüpfen, Himmel und Hölle) auf dem Fußweg aufgebracht. Geprüft wird, ob die Flächen im Rahmen des QUIVID Programms für Kunst am Bau (Kunst für Kinder) gestaltet werden können. Diese Areale sollen Kindern und Erwachsenen als Freude bringende Bewegungsflächen dienen.

## Begründung:

Viele kennen Hüpfspiele aus ihrer Kindheit, bei welchen mit Kreide verschiedene geometrische Formen, Felder und Zahlen auf den Boden gemalt wurden, um dann spielend darauf zu hüpfen.

In vielen großen Städten wurden Hüpfspiele dauerhaft auf dem Boden aufgebracht und Kinder und Erwachsene können sich daran erfreuen.

Die Landeshauptstadt München soll ihren Bürgerinnen und Bürgern sowie ihren zahlreichen Touristen probeweise in der Sendlinger Straße ein Street Art Hüpfspiel anbieten.

Initiative:

weitere Mandatsträger

**Thomas Ranft** 

Dr. Michael Mattar (Fraktionsvorsitzender) Gabriele Neff (stellv. Fraktionsvorsitzende) Prof. Dr. Jörg Hoffmann Wolfgang Zeilnhofer